

Pourquoi la hyène a-t-elle les pattes avant plus grandes que les pattes arrières ?

Il était une fois, au beau milieu de la savane, une hyène qui avait la fâcheuse habitude de mordre le derrière des autres animaux, ce qui bien évidemment les mettaient dans une colère folle.

Un jour, tous les animaux se réunirent pour trouver un moyen pour que la hyène arrête de les mordre. Ils ne la supportaient plus. Ils décidèrent de la faire tomber dans la rivière qui était asséchée mais qui restait boueuse et collante.

Alors, un éléphant, une lionne et une gazelle se mirent face à la rivière, juste devant, et attendirent. Soudain, le vautour cria « La Hyène arrive ». Les animaux se tinrent prêts. La hyène imaginait leurs têtes lorsqu'elle les mordrait, mais dès qu'elle sauta sur eux, les trois animaux se baissèrent et elle tomba directement dans la rivière. Elle resta coincée dans la boue. Elle supplia ses camarades de la sortir, ils acceptèrent à condition que la vilaine bête promette de ne plus les morde. La hyène leur promit. Les animaux firent une chaîne et la lionne attrapa les pattes de la Hyène, tira, tira, tira et elle put la sortir.

Mais en se levant la Hyène vit qu'elle était plus haute que d'habitude. Elle regarda ses pattes et vit que celles de devant étaient plus hautes que celles de derrière...

...Et c'est ainsi que ses descendants eurent eux aussi les pattes avant plus grandes que les pattes arrières.